

Ausflug zum Vogtsbauernhof in Gutach

Am Montag sind alle gut gelaunten indischen und deutschen Austauschschüler nach Gutach zum Vogtsbauernhof gefahren. Nach einer sehr lustigen einstündigen Fahrt mussten wir zum Bauernhof ein paar Meter an kleinen Souvenirständen vorbei laufen.

Wir bekamen eine Führung durch den Bauernhof.

Der Vogtsbauernhof besteht aus mehreren Gebäuden, die zwischen 1599 und 1819 erbaut wurden. Der älteste ist der Hippenseppenhof. Im Vogtsbauernhof kann man verschiedene Handwerks- und Wohneinrichtungen besichtigen, unter anderem den Vogtsbauernhof und die Klopf- und Plotzsäge.

Anschließend hatten wir die Möglichkeit unsere eigenen Uhren zu bemalen. Alle Uhren sahen anders aus und alle hatten so viel Farbe an den Händen wie sie für die Uhren gebraucht haben.

Auf dem Weg zum Bus hatten die indischen Austauschschüler die Gelegenheit ihrer Lieblingsbeschäftigung nachzugehen, in den Souvenirläden zu shoppen.

Damit war der Ausflug zum Vogtsbauernhof beendet und eine lustige Heimfahrt stand noch bevor.

Ich denke der Ausflug hat allen indischen wie deutschen Austauschschülern gut gefallen.

Sebastian Joist

